



Pemkab Raih Penghargaan Bhumandala Rajata

SUNGAI RAYA - Pemerintah Kabupaten Kubu Raya menerima apresiasi tinggi dari Badan Informasi Geospasial (BIG) Republik Indonesia atas keberhasilan dalam mengelola jaringan informasi geospasial. Penghargaan Bhumandala Rajata (medali perak) untuk kategori Kabupaten Bhumandala Kinerja Simpul Jaringan Informasi Geospasial ini diterima langsung oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Kubu Raya, Yusran Anizam, dalam acara yang digelar di Grand Studio Metro TV, Jakarta, pada Senin (4/11).

Yusran Anizam mengungkapkan rasa syukur atas pencapaian ini dan bertekad untuk terus

meningkatkan kinerja ke depan. "Insyaallah, pada tahun 2025 nanti, kami berusaha untuk meraih prestasi lebih baik lagi, seperti dua tahun yang lalu ketika Kubu Raya berhasil mendapatkan Bhumandala Kanaka atau medali emas," kata Yusran.

Menurutnya, penghargaan ini bukan hanya menjadi kebanggaan, tetapi juga menjadi motivasi bagi seluruh jajaran Pemkab Kubu Raya untuk memperkuat sinergi dalam pengelolaan data geospasial. Sekda Kubu Raya ini juga menekankan pentingnya berbagi data lintas sektor di seluruh perangkat daerah agar informasi yang digunakan untuk pembangunan daerah lebih

akurat dan terkini. "Mari terus semangat. Kami berharap tahun depan kita bisa berprestasi lebih baik lagi di ajang Bhumandala Award 2025," tambahnya.

Acara penghargaan tersebut juga dihadiri oleh Menteri Koordinator Bidang Perekonomian, Airlangga Hartarto, yang memberikan apresiasi atas keberhasilan pemerintah daerah dalam mengelola sistem informasi geospasial. Airlangga mengatakan bahwa penghargaan Bhumandala ini adalah bentuk pengakuan bagi kementerian, lembaga, dan pemerintah daerah yang berhasil memanfaatkan data geospasial dalam mendukung pembangunan

nasional.

Dengan hadirnya Geoportals Kebijakan Satu Peta 2.0 yang baru diluncurkan oleh pemerintah, akses masyarakat terhadap data spasial semakin terbuka. Airlangga berharap agar data geospasial yang akurat dan terintegrasi ini terus mendukung berbagai kebijakan publik.

"Saya mengapresiasi kinerja seluruh kementerian, lembaga, dan pemerintah daerah yang telah berpartisipasi dalam penilaian Bhumandala. Selamat kepada para penerima penghargaan atas kerja keras dan kontribusinya dalam tata kelola data dan informasi geospasial yang bermanfaat," kata Airlangga. *(ash)*



PROKOPIM KUBU RAYA

PENGHARGAAN: Mewakili Pemkab Kubu Raya, Sekda Kubu Raya, Yusran Anizam menerima apresiasi dari Badan Informasi Geospasial RI Indonesia atas kinerja unggulnya dalam mengelola simpul jaringan informasi geospasial untuk kategori Kabupaten.